

## **Kommentar zu Pflegepersonaldurchseuchung** vom 19. März 2020

„Nun lese ich [WeWo-Kommentator Brechbühl] hier von einem Arzt, ... der am Notfall Patienten empfängt, ohne eine Schutzmaske zu tragen. ... Diese Spitäler sind Krankheitsherde!“:

Eine sehr gute Bemerkung: Eine starke Durchseuchung von Ärzten und Pflegepersonal führt praktisch automatisch zu einer Ansteckung von Risikogruppen mit Vorerkrankungen in Spitälern, Arztpraxen, aber auch Altersheimen, was neben Intensivbettenmangel und Überlastung ein weiterer wesentlicher Grund für die enorm hohe Todesrate in Italien und jetzt auch im Tessin sein könnte. Diesem Problem kann nicht mit Ausgangssperren für Senioren begegnet werden!